
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data lunedì 14 aprile 2025, alle ore 12:06 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la
riunione "Quarta Commissione ‐ Seduta del 14‐04‐2025 ‐ ore 12:00" dell'organo Quarta Commissione ‐ Attività
Produttive e Sviluppo Economico ‐ Industria ‐ Pesca ‐Agricoltura ‐ Artigianato ‐ Suap..
Presiede la seduta Consigliere ORLANDO Leonardo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓ ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 12:06, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"Buongiorno colleghi, buongiorno segretario.

Questa è la quarta commissione attività produttive.

Oggi è lunedì 14 aprile, sono le ore 12.06.

Dichiariamo aperta la seduta e chiedo al segretario Roberto"

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Ferro di chiamare l'appello dei presenti.

Grazie.
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Buongiorno Presidente, buongiorno signori consiglieri.

Questa è la quarta commissione.

Procediamo con la lettura dei presenti.

Leonardo Orlando presente.

di Girolamo Gaspare a Senter.

Alagna Walter presente, Fernandez Massimo presente, Ferrantelli Pellegrino presente, Fici Nicola assente, Giacalone
Pietro presente, Carnese Giuseppe presente, Milazzo Eleonora assente, Milazzo Vito assente, Elia Martinico assente.

Presidente siamo in presenza del numero legale ci sono 6"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"consiglieri su 11 presenti la seduta è valida.

Grazie segretario, giustifichiamo la collega Martinico che ha inviato un messaggio sul gruppo della Commissione
dicendo che era in possibilità da partecipare alla seduta odierna.

Ho provveduto questa mattina di inviare un messaggio alla dirigente dottoressa Basilico in maniera informale
comunicando che oggi c'era l'ennesima riunione di Commissione e mi ha scritto che non può venire.

A questo punto segretario io la invito per giovedì alle ore 10.30 di invitare la dottoressa Basilicò nuovamente tramite
PEC così riterriamo l'invito perché diciamo che riproponiamo, ma già l'avevamo invitata.

sollecitiamo la dottoressa Basilico a partecipare alla prossima commissione che sarà giorno 17 alle ore 10.30, giovedì
17 alle ore 10.30.

È fondamentale ed importante la presenza della dottoressa Basilico in quanto noi possiamo continuare alla lettura
della nuova bozza di regolamento.

ma in virtù di quella legge regionale e che ci sono stati dei cambiamenti che la Commissione desidera apportare è
giusto e doveroso un confronto anche costruttivo con la parte dirigenziale, in questo caso con la dottoressa Basilico.

Segretario, per evitare sprechi di registrazione e quant'altro chiudiamo la registrazione alle ore 12.09 e la riprendiamo
quando abbiamo finito.

Noi eravamo fermi all'articolo 6 della bozza del nuovo regolamento Iniziamo adesso con la lettura dell'articolo 7
Commissione di concorso segretario.

Alle ore 12 e 10 la registrazione viene interrompita."

Alle ore 12:14, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:14, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:14, si unisce alla seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:14, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Alle ore 12:15, si unisce alla seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ delegato da Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 12:17, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 12:28, si unisce alla seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.
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Alle ore 12:47, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Colleghi, riprendiamo la registrazione Dopo aver dato lettura degli articoli 7, 8, sull'articolo 7 dobbiamo cambiare
comandante del corpo di polizia municipale in polizia locale.

Poi per quanto riguarda sempre l'articolo 8 dobbiamo aggiungere veicoli innatanti.

Poi abbiamo dato lettura all'articolo 9, all'articolo 10, l'articolo 10 bis, dobbiamo chiedere alla dottoressa Basilicò per
quanto riguarda le licenze di noreggio con conducente a quante sono.

L'articolo 11 va modificato, la lettera A, il primo punto che disciplina il numero delle licenze, dobbiamo aggiungere
autovetture e poi pulmino fino a 9 posti.

Dobbiamo valutare se è opportuno lasciare il servizio di taxi svolto con veicoli a trazioni animali.

C'è stata ampia discussione in merito a questo punto.

Poi, per quanto riguarda l'articolo 12, l'articolo 11, alla lettera B, dobbiamo chiedere alla dottoressa Basilicò l'effettivo
numero delle licenze in atto per quanto riguarda il trasporto di noleggio con conducente.

Per quanto riguarda invece l'articolo 13 bisogna capire il raggiungimento di età fino a 60 anni, dobbiamo valutare se
modificare anche questo punto.

Ci siamo fermati all'articolo 13, proseguiremo poi con l'articolo 14, con la prossima seduta, qualora la dottoressa
Basilico non sia presente.

è stata invitata e il segretario adesso predisporrà l'ulteriore nota per la dottoressa Basilico.

17 alle ore 10 e 30.

E allora comunico a verbale che alle ore 12 e 13 è entrato in aula il vice presidente della commissione Gaspare Di
Girolamo che alle ore 12 e 17 è uscito il collega Fernandez ed è rientrato alle ore 12 e 28.

Che il collega Nicola Fici ha delegato, il collega Mario Rodriguez che è entrato in commissione alle ore 12 e 13.

E che alle ore 12 e 13 è entrato anche il collega Vito Milazzo.

Ci sono colleghi che chiedono"

Alle ore 12:52, il Moderatore avvia il dibattito sul punto 2 ‐ Modifica Regolamento TAXI e NCC..

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"di intervenire? nel merito"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"dell'abbozzo del regolamento.

Allora, non essendoci colleghi che chiedono di intervenire, alle ore 12.52 la seduta è chiusa.

Grazie."

Alle ore 12:52, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 12:52, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.
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Alle ore 12:52, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 12:52, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Alle ore 12:52, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 12:52, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Alle ore 12:53, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 12:54, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

La seduta termina alle 12:54.
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